

東京だんだん会忘年会

平成26年12月13日



東京だんだん会 USQUEBAUGH 2014.12.13

皆さん既にご存知の**東京だんだん会**（東京双松会の中に設けられた親睦会）の忘年会が去る12月13日、日比谷の高級レストラン・ウスケボーで開催されました。この会は旧松高のバレ一部とサッカ一部の皆さんを中心の親睦会でしたが、年を追うごとに会員が増え、目下会員は30数名で春の花見シーズン、暑気払い、忘年会など年3回ほど懇親会を持ち、後期高齢者(人生経験の熟練者)ならではの話題に花を咲かせて親睦を図っています。主会場はN H Kの現在の朝ドラ「マッサン」こと、竹鶴政孝氏が育てたニッカ・ウイスキーが関与する日比谷のレストラン「ウスケボー」です。つい最近では隠岐の島への旅行も企画・実行されその様子はこのホームページ・ページにも掲載されています。今度は台湾、韓国などの近場の外国旅行はどうかなと話題になりました。

今回、集まったのは女性3人を含め19人、美酒に酔いしれながら、互いの近況を報告しあいました。途中、新会員の福間が挨拶代りに得意のかくし芸の披露などして、楽しい忘年会となりました。

次回は4月に皇居周辺の桜を楽しんだ後、また、この高級レストランにて美酒を楽しむことになりました。ご希望の方は年齢に関係なくどなたでも歓迎しますのでお申し込みください。

報告：福間三郎
平成26年12月28日